

Gobierno de Canadá demandará a Estados Unidos ante organismos internacionales



Imagen: Internet.

Ottawa, 4 mar (RHC) El primer ministro, Justin Trudeau, anunció este martes que demandará al gobierno de Estados Unidos ante la Organización Mundial del Comercio y el Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá por imponer aranceles a los productos locales.

Trudeau también confirmó que Canadá empezó a aplicar aranceles del 25 por ciento a bienes por valor de 30 mil millones de dólares canadienses (20 mil 740 millones de dólares estadounidenses) desde este

martes en respuesta a la medida de Wahington.

«Obviamente, recurriremos a los recursos legales que creemos que tenemos a través de los acuerdos que compartimos con Estados Unidos», dijo gobierno federal.

El arancel del 25 por ciento a todos los productos canadienses, excepto energéticos como el petróleo, el gas y la electricidad, que tendrán un arancel del 10 por ciento al ingresar a Estados Unidos entró en vigor este martes 18 de febrero. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/377971-gobierno-de-canada-demandara-a-estados-unidos-ante-organismos-internacionales>



Radio Habana Cuba